

Rangkaian Hari Bhayangkara ke-77, Polresta Cirebon Gelar Berbagai Perlombaan Antar Parpol dan Bacaleg

Panji R - CIREBON.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 23, 2023 - 14:11



CIREBON - Polresta Cirebon menggelar berbagai perlombaan yang melibatkan sejumlah pengurus partai politik (parpol) peserta Pemilu 2024 dan para bakal calon anggota legislatif (bacaleg), Jumat (23/6/2023). Kegiatan rangkaian Hari Bhayangkara ke-77 tersebut diawali jalan santai yang start dan finish di Mapolresta Cirebon.

Kegiatan olahraga bersama dan lomba-lomba antar parpol serta bacaleg tersebut berlangsung meriah. Para peserta sangat antusias mengikuti beragam perlombaan, dari mulai lomba memalu paku hingga memindahkan lingkaran kayu yang melibatkan para kader parpol dan bacaleg di Kabupaten Cirebon.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H, mengatakan, kegiatan kali ini merupakan rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke-77 tingkat Polresta

Cirebon. Pihaknya sengaja mengemasnya secara berbeda dengan melibatkan sejumlah elemen masyarakat termasuk parpol dan bacaleg.

"Kami sengaja mengundang para pimpinan parpol dan kader-kadernya hingga para bacaleg DPRD Kabupaten Cirebon untuk turut memeriahkan kegiatan hari ini. Alhamdulillah, kegiatan ini berjalan lancar dan berlangsung sangat meriah," kata Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H.

Ia mengatakan, berbagai lomba yang digelar dalam rangkaian olahraga bersama pada hari ini juga sengaja dipilih yang merepresentasikan kerja bersama atau kelompok. Sehingga seluruh pimpinan parpol dan kadernya harus saling bekerja sama untuk mencapai kemenangan.

Menurutnya, perlombaan semacam itu sebagai simbol bahwa seluruh parpol tersebut bakal berkompetisi pada momen Pemilu 2024. Namun, yang terpenting adalah harus tetap menjaga kondusifitas dan tidak mengedepankan emosi serta selalu menjunjung tinggi nilai-nilai kedamaian sehingga kondusifitas Kabupaten Cirebon dapat terjaga.

"Kami bersyukur, kegiatan olahraga bersama dalam rangka rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke-77 ini dihadiri jajaran Forkompimda hingga seluruh pimpinan parpol dan para bacaleg. Kami juga menyiapkan berbagai hadiah doorprize menarik untuk menambah kemeriahan kegiatan ini," ujar Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K, M.H.